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コロナ禍の中、みなさまいかがお過ごしでしょうか？ 平素は地域活動にご理解とご協力を
賜り、誠にありがとうございます。新しい生活様式を取り入れ、感染予防に徹底して新型コロ
ナウイルスに打ち勝ちましょう！

11月8日に開催したキッチンカーフェスタ、朱雀ふれあい公園（平城第二号公園）の整備計画
を中心にご紹介いたします。 これからも地域をよろしくお願い申し上げます。

公園支援会でたくさんの複合遊具の中
から絞り込んだ2つの遊具を、9/14に朱雀

小学校児童全員で投票してくれた結果、
圧倒的多数で写真の複合遊具に決定！
令和3年4月完成を予定しています。
みなさまお楽しみに！

自治連合会 会長 作間 泉

大型複合遊具（新築トイレ北側広場）

長年計画しておりました駐車場整備計
画ですが、ようやく令和3年3月末に完了
する予定です。

駐車台数は、軽専用区画、障がい者専
用区画も含み、37台（10台増設）です。愛
称板の設置も計画しています。

駐車場整備（コミュニティー会館前）

≪トピックス≫ ふれあい公園花植え部会の活動紹介

朱雀ふれあい公園支援会 花植え部会 谷さん・東郷さん・河合さん・小川さん・宮川さん

四季を通じてほぼ毎日早朝から、清掃・草むしり・花壇の手入れ（土づくり、花植え）等、公園の
整備・美化活動に従事してくれています。 春は、園児がお楽しみの“タケノコ掘り”と地域で花
植え、ツツジの剪定。 夏は、毎日大変な水やりと草むしり。 秋は、“子どもたちとの花植え”と
落ち葉の清掃、タケノコ山の整備。 冬は、春に向けての花壇の鍬入れ等、日々多岐にわたり活
動してくれています。 本当にありがとうございます！！

メンバー募集！

お花が好きな方
集まって！！

朱雀ふれあい公園 駐車場整備計画平面図

朱雀ふれあい公園（平城第二号公園）整備事業



キッチンカーフェスタ 11月8日(日) 朱雀ふれあい公園

天候にも恵まれ、たくさんの方のご来場をいただき、楽しいひと時を過ごしました

感染症対策もばっちり！

準備

賑わい

約2300人のご来場を
いただきました

どこのお店も
大行列…



出店ブース・キッチンカー

4台のキッチンカーと 6つの地域出店がありました

パティラパトニ（カレー）

アルティメイト・クレープ シーカーズ・キッチン（焼きそば）

みたらしだんご
足裏マッサージ豚汁・手作りクッキー

アロマワックス サシェ

くじびき走麺屋 （ラーメン）

イベント たくさんのイベントで会場を盛り上げてくださいました

ボーイスカウト
ガールスカウト

津軽三味線・南京玉すだれ
渋谷日咖璃

奈良市役所
チーム八重櫻

朱雀放課後子ども教室
音遊び

社会福祉協議会
楽器サロン

坂本みのり 琴演奏



学校長より 地域にメッセージ ①

奈良県立平城高等学校 森田 好博 校長先生

非公開での「平城山祭」と「演出用花火」

地域の皆様には日頃よりボランティア活動については大変お世話になりありがとうござい
ます。

本校では学校生活の中で自己実現、自己の成長を図る手立てをするとともに、生徒会と
生徒会担当教員が「地域と共にある学校づくり」関連事業を推進し、多くの生徒が地域の
方々と関わる機会を設け、その中での気づきや成長を人生に生かすことを目標として活動
してまいりました。

また、教育キャリアコースが推進してきた従来のボランティア活動とのシナジー効果も得ら
れており、学校全体の活動になっています。

今年はコロナ禍の中で例年通りの方法で学校行事が運営出来ない状況下にはあります
が、非公開ではありましたが平城山祭も実施させていただき、後夜祭の花火は演出用花火
を導入するなど、皆で知恵を出し合い工夫してきました。

生徒たちがボランティア活動にも参画することは、今後重要となる「コミュニケーション能
力」の向上と、人と「協働」する力を育むことができると考えています。

生徒の事後のアンケートにも「いつも活動を行ってくれている人への感謝の気持ちが増え
ました」「いざ参加してみると楽しくやりがいのあることだと思いました」等の回答が多く得ら
れています。

以上のようなボランティア活動は全校的に広がりをみせ、ボランティアサークルも昨年度よ
り奈良鹿愛護会への協力事業として観光客の少ない冬期に奈良公園の鹿の餌が不足し、
ビニールの誤飲が多発している事故を防ぐために学校周辺のドングリを収集し、同会へ届
けることを実施しています。

以上のような活動の一部は、令和４年度からこの校地に移転する奈良高校に引き継いで
いただくことになっており７月に両校の地域連携に関する協議会を立ち上げ、現在は、継承
していただく内容について２回にわたり協議してまいりました。

また、両校の生徒会役員や運動部の生徒たちがともに学校行事や部活動についても交
流をはかり活動を共にしてくれていますことをお知りおきください。


